

Andermannsdorf: Am vergangenen Sonntag fand in der Pfarrkirche St. Andreas in Andermannsdorf wieder ein Familiengottesdienst statt, welcher von Manuela Abeltshauser und Birgit Wittmann vorbereitet worden war und thematisch das Doppelgebot der Gottes- und Nächstenliebe aufgriff.

---

In den Kyrierufen, den Fürbitten und einem Predigtspiel gestalteten die jungen Christen den Gottesdienst aktiv mit. Pfarrer Michael Birner dankte am Ende dieser feierlichen Eucharistiefeier allen Mitwirkenden herzlich und lud zum anschließenden Weißwurstfrühschoppen des Katholischen Frauenbundes ein.